

## MEMORIA

Señores Miembros de SICALAM:

Tengo el honor de dirigirme a la Asamblea General Ordinaria de SICALAM elevando, para su consideración, la Memoria del ejercicio cerrado el 31 de julio del 2000, de la Sociedad de Intercambio de la Canofilia Latinoamericana.

Si bien este último año no se ha registrado el fuerte crecimiento del ejercicio anterior, podemos decir que la actividad ha sido importante.

La Comisión Directiva ha procesado y emitido los certificados correspondientes a noventa y cuatro exposiciones con CACLAB. No obstante, cabe considerar que algunos miembros han realizado exposiciones en el año 2000, que no figuran en el Balance General, por haber sido comunicadas con posterioridad al cierre del ejercicio.

Las exposiciones registradas son: veintiséis de Argentina, diez de Puerto Rico, nueve de Chile, siete de Paraguay, seis de República Dominicana, Ecuador y El Salvador, cinco de México y Uruguay, cuatro de Costa Rica, Guatemala y Perú, y dos de Honduras.

El cuadro estadístico de exposiciones con CACLAB realizadas en los últimos años es el siguiente:

Período	1995-1996	1996-1997	1997-1998	1998-1999	1999-2000
Exposiciones	52	56	79	101	94

### CUADRO COMPARATIVO ANUAL DE EXPOSICIONES CON CACLAB POR PAÍSES

	1997/8	1998/9	1999/2000
Argentina	22	27	26
Bolivia	-	-	-
Colombia	ingresó en octubre		
Costa Rica	7	2	4
Chile	-	9	9
Rep. Dominicana	-	-	6
Ecuador	16	14	6
El Salvador	4	9	6
Guatemala	2	2	4
Honduras	-	8	2
México	5	5	5
Paraguay	10	14	7
Perú	6	7	4
Puerto Rico	4	-	10
Uruguay	3	4	5
	79	101	94

La Comisión Directiva continuó con la difusión de las actividades y novedades que los miembros nos han hecho saber, mediante el envío periódico de boletines informativos. Este año hemos emitido seis boletines, con información de todos los países miembros.

Por segundo año consecutivo, en la Exposición SICALAM 2000, que realizará el Kennel Club de Chile, se disputará el Trofeo SICALAM. También se continuará con la adjudicación de los diplomas de "Ganador de SICALAM", a los vencedores del CACLAB macho y hembra de cada raza. La Exposición SICALAM va adquiriendo cada año mayor atracción para los expositores.

También este año se comenzará con los "Seminarios de Actualización para Jueces", cumpliendo con uno de los objetivos de nuestra asociación, que es de gran importancia.

En lo económico, el resultado del ejercicio, con un excedente de U\$S 9.841,73 ha sido bueno. Si tenemos en cuenta el complicado momento económico que atraviesan nuestros países, un superávit del 22 % sobre el capital es satisfactorio.

Por otra parte, hemos llegado a la meta fijada, en cuanto a dotar a SICALAM de un capital mínimo del orden de los U\$S 50.000,-

Para afianzar este logro, debo pedir a los países miembros que hagan un esfuerzo para poner al día sus cuentas corrientes, habida cuenta de que el rubro III "Créditos" del Activo, se ha incrementado, respecto de sus niveles históricos.

Por último, retiro la exhortación de todos los años para que continuemos incrementando nuestra participación en SICALAM, especialmente en lo referido al intercambio de información técnica y experiencias de nuestros países.

Con mis mejores deseos de un buen fin de año, y que continúen los éxitos en el próximo, los saludo muy atentamente.



Dr. Néstor Pedro Frascino  
Presidente